



20.03.2017

„Herzessache - hilft Kindern“ 2016/2017 Endspurt

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Aktivitäten rund um das Urteil des EuGH's zur Geltung der Arzneimittelpreisverordnung für ausländische Versandapotheken sollten uns nicht vergessen lassen, dass die diesjährige Spendenaktion „Herzessache – hilft Kindern“ noch bis zum 31.03.2017 läuft.

An dieser Stelle dürfen wir daher nochmals alle teilnehmenden Kolleginnen und Kollegen bitten, die Spendenbox kräftig zu füllen. Geht es doch darum, Kindern und Jugendlichen zu helfen, die in Not sind.

Der gesammelte Spendenbetrag wird sodann wie bereits im Jahr 2015 im Rahmen des diesjährigen Sommerfestes, das am 16.08.2017 stattfindet, übergeben.

Auf welches Konto der Apothekerkammer des Saarlandes und unter welchem Stichwort das eingesammelte Geld nach dem 31.03.2017 zu überweisen ist werden wir den teilnehmenden Apotheken in einem separaten Schreiben mitteilen.

Mit freundlichen Grüßen

Claudia Berger
(Vorsitzende)

Manfred Saar
(Präsident)

Carsten Wohlfeil
(Geschäftsführer)